

SINOPSIS

Gatha adalah seorang mahasiswi berusia 21 tahun yang kuliah di jurusan psikologi. Untuk mendapatkan gelar sarjananya Gatha harus merampungkan sebuah skripsi. Ia mendapatkan tema yang dirasa sangat tidak menarik tapi karena anjuran dari dosen pembimbingnya, Gatha mau tidak mau akhirnya menyetujui.

Sejak kecil Gatha sering merasakan kesepian, hal ini terjadi karena kesibukan kedua orang tuanya. Sebenarnya Gatha memiliki 3 orang saudara, namun mereka semua bersekolah di luar negeri sehingga hubungan Gatha dengan kakak-kakaknya kurang begitu baik. Kesepian dan kurangnya perhatian mengakibatkan Gatha sering berhalusinasi. Dalam halusinasinya tersebut Gatha merasa memiliki teman cowok yang bernama Zico. Dengan Zico Gatha merasa bahagia, karena Zico selalu ada setiap saat dan di mana pun ia berada.

Ketika dewasa Gatha memiliki seorang kekasih yang bernama Haqi, dan Gatha sangat mencintainya. Tapi sayang hal ini tidak dapat berlangsung lama, karena hubungan mereka tidak disetujui oleh orang tua Haqi. Dengan alasan Gatha terlalu tua untuk Haqi, akhirnya Haqi dinikahkan dengan gadis pilihan orang tuanya yang bernama Nurjanah. Pernikahan Haqi dengan Nurjanah membuat Gatha patah hati. Kekecewaannya yang mendalam pada Haqi mengakibatkan ia mengalami depresi atau gangguan mood.

Zico, teman halusinasi Gatha muncul saat ia membutuhkan seseorang untuk berbagi. Padahal telah lama sosok Zico menghilang dari kehidupan Gatha sejak ia menginjak bangku SMP. Sejak saat itu, kehadiran Zico selalu membayangi kehidupan Gatha. Seolah ia dan Zico tidak dapat dipisahkan lagi. Keberadaan Zico sangat berpengaruh besar pada Gatha.

Saat di pulau Damar Gatha melihat seorang lelaki yang menarik hatinya dan ia memberikan julukan Mr.Wonka kepada pria tersebut karena ketampanannya. Tanpa disengaja Gatha bertemu lagi dengan Mr.Wonka saat ia berada di Bali bersama Ade. Akhirnya Gatha pun berkenalan dengan Mr. Wonka yang bernama asli Hagi. Hagi berprofesi sebagai seorang polisi. Kehadiran Hagi memberikan lembaran baru pada Gatha dan akhirnya mereka berdua pun menikah.

Namun kumpulan trauma kekecewaan pada masa lalu Gatha tidak bisa hilang begitu saja. Ditambah dengan keberadaan Zico yang selalu turut ikut campur dalam kehidupan Gatha. Hal ini mengakibatkan Gatha sering berperilaku aneh, dan menderita berbagai macam gangguan seperti Skozirfenia, gangguan mood, obsesif kompulsif sampai dengan gangguan seksual vaginismus.